



希望あふれる「めあて」（抱負）をもって

校長

令和8年を迎え、保護者、地域の皆様におかれましては、健やかに新しい年をお過ごしのこととお慶び申し上げます。本年も皆様のお力添えをいただき、円滑に教育活動を進めてまいりたいと考えています。よろしくお願ひ申し上げます。

冬休み明け1月6日の朝は子どもたちが元気に登校し、「おはようございます！」と明るい挨拶を交わすことができました。新年の挨拶までしてくれる子も多く、中には「あけおめ！」「ことよろ～」と楽し気に声を掛け合う子もいました。子どもたちは学校が再開し、友達や先生方と久々に会えた喜びを様々な表現で伝え、新たな年を希望をもってスタートしました。その後の冬休み明け全校集会では次のような話をしました。『～宮野木小の皆さん。明けましておめでとうございます。～ あけおめ ことよろ と短く挨拶してくれた人もいました。そういえば、「おはよう」の挨拶も、「お早くございます。早くからご苦労様です。元気ですね。」という気持ちを伝える挨拶が短くなったようです。「こんにちは」は「今日は（こんにちは）ご機嫌いかかですか。」「こんばんは」は「今晚は良い夜ですね～」……挨拶はそういった気持ちを伝えているのですね。誰とでも短い言葉で交わせる、気持ちを伝え合える挨拶。とてもいいものです。そして、温かな挨拶・声かけは宮野木小の自慢。わたしは今年、宮野木小の子どもたちの挨拶がすばらしいことをますます自慢していきたいと思っています。（抱負）～』今年も温かな挨拶・声かけで楽しい学級・学校にしていく中で、子どもたちが希望あふれる「めあて」（抱負）をもってほしいと思い、話した内容です。

冬休み明けの1月7日から3日間、5年生は千葉市少年自然の家へ「移動教室」に行ってきました。「施設内オリエンテーリング」「ナイトハイク」でのわくわくドキドキの班活動。自然の家の先生から出される課題を友達と協力しながら解決する中で、友達の新たな面やよさを発見したプロジェクトアドベンチャー。煙が目にしみる中、みんなで作り上げた豚汁はどの班もとてもおいしかったです。グループ対抗で楽しく競い合った「アヒルホッケー」。「クライミングウォール」では恐怖心に打ち勝ちながらもより高く登り、何度もチャレンジする楽しさを味わいました。子どもたちの一番の笑顔は、初日の夜に実施した「キャンドルサービス」。ゲームやダンスを大いに楽しみました。（一番盛り上がったのは先生方の飛び入りショウタイム？）自然のよさ、友達の大切さを再発見し、自分を支えてくれた方や家族への感謝の気持ちをもつことができ、逞しくなって帰ってきた5年生。今後の活躍が楽しみです。

さて、学校の教育活動は後期の後半であり一年のまとめの時期となります。今月21日には千葉市小学校球技大会（宮野木小ブロック）が本校で実施されます。11月下旬から目標をもって取り組んできた特設サッカーパーク・バスケットボール部の6年生。その選手たちを励ます会が1月16日に行われました。2年生代表児童による励ましの言葉と応援エールがあり、全校でもエールを送ってもらった選手代表の児童はそれに応える誓いの言葉を述べました。これまでの取組や自信を感じさせる立派な挨拶でした。憚れ、憚れられる宮野木小の子どもたちの思いが一つになったよい時間でした。1月30日には最後の学習参観・懇談会を予定しています。その後、学力状況調査、6年生ありがとうの会、そして、卒業式と大きな行事が続きます。一方、様々な感染症の流行が懸念される時期です。子どもたちの健康安全面を考慮し、教育活動を進めていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、これまで同様、ご家庭での健康管理にご配慮をくださいますようよろしくお願ひいたします。



1月・2月・3月の主な行事予定

1月19日（月）短縮日課
避難訓練
21日（水）千葉市小学校球技大会@宮野木小
22日（木）クラブ活動（4・5・6年）
5時間日課（3年）
23日（金）たてわり活動引継ぎ式（5・6年）
26日（月）緑が丘中 保護者説明会
@宮野木小体育館
27日（火）球技大会予備日
29日（木）県立高校交流体験研修
(1の1・1の3・2の1)
30日（金）全校5時間日課 14:25下校
学習参観・懇談会
2月 3日（火）学力テスト（3・5年）～4日
4日（水）たてわり活動
6日（金）R8年度新1年生入学説明会
※1月24日（土）千葉市総合展覧会～2月1日（日）

行事については、予定になりますので、変更が生じる場合があります。

2月12日（木）短縮日課
13日（金）短縮日課
学力テスト（1・2・4・6年）
17日（火）委員会活動（5・6年）
19日（木）6年生ありがとうの会
学校評議員会
24日（火）全校短縮日課（～27日）
26日（木）車いすラグビー講演会（4・6年）
3月13日（金）卒業式予行練習 6年生特別給食
16日（月）表彰集会 大掃除
17日（火）卒業式前日準備（5年）
給食終了（6年）
18日（水）卒業式
19日（金）給食最終日
23日（月）特別日課
24日（火）修了式・お別れの会
25日（水）春季休業・学年始め休業（～4/7）

「一筆に込めた集中力」～書き初め・席書会～

12月から冬の風物詩となっている書き初めが始まりました。子どもたちはいつもとは違う雰囲気の中で熱心に書いていました。1月の席書会では、和太鼓の音の合図で、一斉に書き始めました。体育館には墨の香りや筆が紙の上を走る音が聞こえるほど、どの学年も集中して取り組む様子が見られました。子どもたち一人一人の成長を感じる席書会となりました。席書会の作品は1月30日（金）の学習参観の際に掲示しますので、ご覧ください。

12月・1月の宮野木っ子

「躍動した心と体～冬空に響く歓声 柏台小との練習試合そして激励会～（6年）

1月14日（水）に本校を会場に柏台小と球技の練習試合を行いました。子どもたちは、いつも以上に声をかけて応援したり、協力してパスをつないでゴールを目指したりする姿は、大変見ごたえのある試合となりました。当日の大会まで、数日ですが子どもたちは振り返りをして課題を見出し、大会当日に向けてさらに練習に熱が入っています。

1月16日（金）には球技大会激励会が行われました。2年生が企画運営を行い、全校で選手を応援しました。サッカーやバスケットボールのユニフォームを着たいつもとは違う6年生の姿に憧れの眼差しやシートが決まった時の大歓声と拍手は、宮野木小のよさが表れた場面でした。一人一人がめあてをもって、悔いの残らない大会になるよう、全校で応援していきます。

「絆の上昇」～集団として一回り大きく～（5年）

1月7日（水）～9日（金）の3日間、千葉市少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。今年度の学年目標「上昇」を掲げ、めあてをもって昨年から準備をしてきました。出発式の際は、緊張や不安な様子ではありました。友達と協力しながら様々な活動に取り組んだことで、徐々に緊張もほぐれ、いつも通りの明るく元気な5年生になっていきました。いつもとは違う環境で過ごした3日間は子どもたちの新たなよさを発見する機会となりました。保護者の皆様には冬休み明けすぐの移動教室となり、ご負担をおかけしました。おかげさまで大変有意義で貴重な3日間を過ごすことができました。ご協力ありがとうございました。